

Minigolf: MGC Eupen startet mit Heimsieg in die Saison

Jean-Pierre Jacob spielt stark auf

Nach zwei sehr mageren Jahren verzeichnete der MGC Eupen einen guten Start in das neue Meisterschaftsjahr, auch da sich das Team um Präsident Erwin Hansen mit Spitzenspieler Thierry Cappe verstärken konnte.

Zum Auftakt entschied der MGC Eupen den ersten Spieltag auf der heimischen Anlage im Klinkeshöfchenpark mit

einem Punkt Vorsprung auf Titelverteidiger Malonne für sich, wobei vor allem Altmeyer Jean-Pierre Jacob – als bester Einzelspieler aller 43 Teilnehmer – mit 66 Schlägen für die drei Runden wie gewohnt ein Klasse-Ergebnis abliefern.

Auch bei den Damen stand mit Joy Hansen, 81 Schläge, eine Eupenerin ganz oben in der Rangliste. Trotzdem fiel

die Bilanz des Tages nur bedingt positiv aus, da das Eupener Team nach den Siegen in den ersten beiden Wertungsrunden in der letzten Runde nur auf dem vorletzten Platz hinter den anderen Erstvertretungen landete.

Insgesamt dürfte die Meisterschaft in diesem Jahr sehr spannend verlaufen, wobei Titelverteidiger Malonne weiter-

hin favorisiert ist. Der MGC Kettenis stellt in diesem Jahr keine Mannschaft auf und ist in der Meisterschaft nur in der Einzeiwertung vertreten. (leo)

Endstand:

1. MGC Eupen	18 Punkte (293 Schläge)
2. GSP Malonne	17 (291)
3. RMGC Esneux	15 (296)
4. MGC Rozemaai	10 (301)
5. MGC Rozemaai II	0 (347)

Minigolf: Aufwärtstrend erkennbar

Eupen mit Resultaten nicht zufrieden

Im Vergleich zum Vorjahr können die Minigolfer des MGC Eupen in diesem Jahr zwar mit der Spitze mithalten, schrammt aber immer wieder knapp an besseren Ergebnissen vorbei.

So auch am dritten Spieltag in Esneux, der überraschenderweise klar vom Tabellenvierten aus Rozemaai dominiert wurde. Am Ende standen beim Team aus Ekeren drei Siege für alle drei Wertungsrunden zu Buche, wobei Altmeisterin Greta Janssens mit einer 19er-Runde auf den 18 Bahnen für das herausragende Ergebnis des Tages sorgte. Die übrigen drei Erstvertretungen lagen am Ende nur einen Schlag auseinander, bei 314 beziehungsweise 315 Schlägen insgesamt.

Bei Eupen sorgten Thierry Cappe mit 73 Schlägen, die

Platz drei unter 39 Startern bedeuteten, und Fabrice Wilms, 75 Schläge und Platz fünf, für die Topergebnisse. Auch Detlef Wagner überzeugte mit 81 Schlägen durchaus.

In der Einzelwertung steht nach drei Spieltagen, nur noch Thierry Cappe als Dritter beiden Senioren auf einem Podiumsplatz.

Bester Ostbelgier in Esneux war wie am zweiten Spieltag erneut Michael Mockel vom MGC Kettenis mit 77 Schlägen und Platz acht in der Gesamtwertung. Die kommenden Spieltage finden erst nach der Sommerpause im September statt. (leo)

Tabelle (Punkte/Schläge):

1. RMGC Esneux	53/1.019
2. MGC Rozemaai	47/1.012
3. GSP Malonne	42/1.030
3. MGC Eupen	38/1.045
5. MGC Rozemaai II	0/1.281

Minigolf

Rückschlag für den MGC Eupen

Nach dem knappen Erfolg im Heimspiel Ende April war dem Team des MGC Eupen bewusst, dass es schwer werden würde, auf den Betonbahnen in Aalst die Tabellenführung zu verteidigen. Als klar wurde, dass der RMGC Esneux auf Topspieler Erwin Ottaviani zurückgriff, wusste Eupen, dass alle Spieler für dieses Ziel Bestform zeigen müssten. Doch das gelang nicht, Esneux gewann alle drei Wertungsrunden und auch Rozemaai und Malonne landeten in den ersten beiden Runden vor Eupen. Nur in der letzten Runde schrammte die Mannschaft aus dem Klinkeshöfchen-Park mit einem Schlag nur knapp am Sieg vorbei.

Bester Eupener war Neutransfer Thierry Cappe mit 109 Schlägen für drei Runden. Jean-Pierre Jacob, weiter Erster bei den Senioren, erzielte ein Ergebnis von 110 Schlägen. Bester Ostbelgier war Michael Mockel, MGC Kettenis, der nach schwachen Start in Eupen mit 108 Schlägen konstant spielte und in der Tageswertung in einem starken Feld Neunter wurde. Eupen fiel in der Tabelle mit 27 Punkten auf Platz drei zurück. (leo)